

2014年12月
茨城県議選

江尻かな

水戸市選挙区（城里町含む）予定候補
日本共産党 水戸市議会議員

@ejirikana310

ホームページ 江尻かな 検索



大内くみ子県議（衆院1区予定候補）とともに
県議選予定候補として記者会見=2013年10月

こんにちは。水戸市議会議員の江尻かなです。
12月の県議選で、大内くみ子さんから議席の引き継ぎをめざします。
これまで、「子育ても仕事も老後も安心の水戸市」をめざして、一步一歩前進してきました。
「人間らしく働き続けたい」「子どもが大事にされる社会に」「東海第2原発は廃炉に」「平和憲法を子ども達の未来に」—たくさんの願いをとどけて頑張ります。
皆さまのご支援を心からお願いいたします。

プロフィール ●1973年徳島県生まれ ●筑波大学芸術専門学群・建築デザイン卒 ●一級建築士 ●2003年に水戸市議に初当選（現在3期目） ●総務環境委員、廃棄物減量推進審議会委員など ●寿小学校PTA会長
●楽しみはママさんバレー、花や生活雑貨のお店めぐり ●水戸市平須町在住 ●家族は夫と二男一女



こんどは県議会に

子どもの医療費助成の拡充を
議会でくり返し求める江尻さん



江尻かんなさんの歩んだ道

「いのちと子ども」

江尻さんのお父さんは徳島で医療事務、お母さんは教育出版社で働いていました。

お父さんは子どもの時の集団予防接種が原因でB型肝炎に苦しんできましたが、患者会の会長となって裁判にもとりこんでいます。

お母さんは労働組合の委員長として女性差別の是正や解雇撤回をめざし奔走する毎日でした。

「いのちと子どもを守りたい」という江尻さんの思いは、この両親の生き方が太く強い根っこになっています。



3人姉弟の長女で面倒見のいいお姉ちゃんでした
(真ん中が江尻さん)

「女性・一級建築士に」

中学から高校時代、バレー部で汗を流すかたわら「家族が心地よく暮らせる家をつくりたい」と夢をふくらませ、何枚も何枚もスケッチをかさねました。その夢をかなえるため、筑波大学で建築デザインを学び、同時に核兵器廃絶の運動にとりくみました。その署名は遠く国連にも届きました。

卒業後、女性では珍しい一級建築士として、設計事務所で働きました。水戸市内にも江尻さんが設計にたずさわった住宅やお店、マンションがいくつもあります。



保育園の親子クッキング

「子育て世代として市議に」

2003年、水戸市議会議員に初当選。子育て世代の代表として、次々と願いを市政に届けました。

「わんぱーく・みと」や「はみんぐばーく・みと」をご存じですか。江尻さんが「水戸市にも児童館を」と議会で提案し、集まった署名が力になってきました。子どもの医療費や予防接種への補助、保育所の増設など、市議3期の活躍は目をみはるものがあります。



東海第2原発の抗議行動でスピーチ

「原発ゼロを茨城から」

30キロ圏内に100万人が生活する東海第2原発。30年以内に震度6弱以上の地震に見舞われる確率が全国でもっとも高く、危険な原発です。

いま「いのちが大事、子どもをまもろう」と原発ゼロにとりくむ江尻さん。「一番の安全対策は、どんな避難計画より廃炉にすること」と訴える江尻さんに共感がひろがっています。

大内さんの議席を引き継ぎ、県議会での活躍が期待される江尻さんです。

県政を身近に

憲法9条まもつて
平和な世界を

江尻 原発もそつだけど、秘密保護法とか沖縄への基地おしつけてか、ほんとひどいですよね。

大内 秘密や権力で民意をねじふせるなんて自信がなくて焦つている証拠よ。知恵と話し合いで決まりをつける。これが憲法の精神でしょ。

江尻 戦争をしないと誓った平和憲法は本当に心強いです。子どもたちの未来のためにしっかり守りたいですね。

大内 国も県も大変な方向に暴



県議会に新風を



水戸翔合同法律事務所
弁護士

谷萩陽一

学生のころ憲法の勉強会でお会いした時から、まっすぐな目線と明るいおおらかさを感じさせてくれた江尻さん。母親として、議員として、大きく成長された江尻さんが、大内さんの議席を引き継いで、県議会に新風を吹き込んでくれることを期待します。



対談 女性として、議員として 子育て、いのち、平和…

江尻さんと大内さんが思いを語りあいました

草の根の声を力に

江尻 あらためた対談って久しぶりですね。

大内 そうね。でも、いつも一緒にでしょ。街頭で訴えたり、県や市と交渉したり。

江尻 そうはいっても、大内さんから次の県議選にててほしいって最初にいわれたときは、いろいろ迷ったんですよ。

大内 三人の子育てしながらなもの、大変よね。

江尻 子どもに朝ごはん食べさせて、上の子は学校へ、下の子を保育所に送って、それから議会

江尻 「保育所や学童保育を充実させたい」というのは私の願味方になれるんじやない。

大内 本当によくやってるわ。私も二十五歳で議員になったから、その苦労はよくわかる。だからこそ子どもやお母さんたちのでですからね。

江尻 「保育所や学童保育を充実させたい」というのは私の願味方になれるんじやない。

大内 位だもの。やる気になればできることよ。

江尻 でも県のムダづかいはケタ違いですよね。土地開発に税金つきこんで、その借金かえすのに毎年何百億円とか…。

大内 そうなの。そのお金を福祉や医療にまわせばどれだけよくなるか。みんなが安心できる県にしたいわね。

江尻 安心、安全というならやっぱり原発は廃炉しかないですね。

大内 核のゴミは行き場がないし、福島の被害者の生活再建も汚染水も何ひとつ解決していかないでしょ。

江尻 放射能の怖さもあるし、子どもへの影響も心配がつきません。

大内 100万人の避難なんてできないんだから、再稼働なんてとんでもないことよ。

「原発ゼロ」へ 東海第2原発の再稼働ストップ！



子育て応援の県に

保育所や学童クラブふやし、少人数学級を